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霧島市国際交流協会

総会書面表決にご協力いただきありがとうございました！

令和２年度の青少年海外派遣事業は中止となりました

令和2年度の青少年海外派遣事業は、新型コロナウイルス感染症の世界的な拡大の
影響により中止とすることを決定しました。10年以上にわたり、毎年青少年を派遣
してきた当協会にとっては苦渋の選択ではありましたが、生徒の安全を確保するた
めに決断いたしました。ご理解の程よろしくお願いします。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、総会開
催を書面表決とさせていただきました。皆様のご理解ご協力に
より、各種事業や予算案について原案の通り表決をいただき、
ありがとうございました。
現在もコロナ禍ではありますが、イベント等の企画や実施に
あたっては、新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じなが
ら行っていきますのでよろしくお願いします。

令和２年度 予定イベント

・国際親善レガッタ

・きりしま隼人浜下り

・霧島ふるさと祭り

・新春国際親善ナンコ大会

・初午祭

・龍馬ハネムーンウオーク
in 霧島

※新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う影響により、急遽中止・変更となる場合がございます。



自然が美しく、人が優しいという印象
です。食べ物もおいしく、生の鶏肉・
鳥刺しを食べるのは変わった文化です
が、僕は好きです。昨年は協会を通し
てきりしま隼人浜下りに参加できて良
い経験になりました。

小中学校１４校担当しています。仕事
は僕の想像と違いましたが、小学校で
は楽しい雰囲気作りのため時々エンタ
ーテイナーのように振舞っています。
日英の学校システムの違いも面白いで
すね。例えば日本の中学校では先生が
教室に移動しますが、イギリスでは生
徒が先生の部屋に移動します。最近は
新型コロナウイルスの影響で子供達と
一緒に給食を食べたり、昼休みに遊ん
だりできないことが心苦しいです。

日本語があまり話せないので、銀行や
病院等では苦労します。また特定の食
品が買えないことがあります。例えば
ブルーチーズはここではめったに売っ
てないので、なかなか買えません。霧
島市に知り合いが少なくて寂しい時も
あります。もし街で僕を見かけたらぜ
ひ話しかけてください！

日本国内の旅行を楽しみにしていたけ
どそれができない状況です。また県外
や鹿児島市の友達にもなかなか会えま
せん。あとは母国イギリスは新型コロ
ナウイルスの感染者が多いので、イギ
リスの家族や友達を心配しています。
僕はコロナ禍に日本にいて逆にラッキ
ーだと思いました。

山登りが好きで、今まで高千穂・大浪
池・韓国岳など登りました。今後もど
んどん日本の知らない所を探検したい
です。あとは落ち着いたら、広島の平
和公園や長野でのスキー旅行に行きた
いと思っています。最後に、僕は本当
に日本が大好きで、霧島での生活や
ALTの仕事を楽しんでいます！これか
らも様々な行事やイベントに参加して
いきたいです。

令和２年度５月にリニューアルした霧島市国際交流協会のホ
ームページはもうご覧いただけましたでしょうか？以前より、
見やすく、様々な情報をアップしています。
ホームページでは、イベントの活動報告、青少年海外派遣の
報告書、協会やＣＩＲ（国際交流員）によるイベント情報の案
内、ＣＩＲやＡＬＴによる刊行物「よんたもんせニュース」な
どの内容をアップしておりますので、ぜひご覧ください！また
Google翻訳を通して多言語表示も取り入れ、外国人の方にも配
慮したホームページを行いました。
今後も新しい情報をご案内していく予定ですので、ぜひ定期
的にご覧ください。また今回ご案内している国際親善レガッタ
についてはホームページでも申し込みができるようになりまし
た。
また国際交流ボランティアの登録や、郵送会員からメール会
員への変更等の各種手続き、また協会に対するご意見等お気軽
に協会あてにメール等でご連絡ください。

霧島市のCIR（国際交流員）によるInstagramが開設されました。Instagram
にログインして“explore_kirishima”で検索してみてください。霧島の観
光情報や国際交流員の活動を配信予定ですので、ぜひフォローをお願いし
ます！

←QRコード
もしくは
「霧島市国際
交流協会」で
検索!!

David Dumbleton
（ディビット・ダンブルドン）さん
出身：イギリスイーストボーン市

年齢：26歳
2019年８月から霧島市の小中学校
でALT（外国語助手）として勤務

霧島市在住
外国人に
聞きました

協会ホームページを
リニューアルしました！


